



Charakter.Köpfe - Bernhard Fischer.Keramik

Ausstellung im Pfarrsaal St. Bruder Klaus, 3.6. bis 25.6.2023

**Jeweils eine halbe Stunde vor und nach der Abendmesse am Samstag und an den Sonntagen
nach dem Sonntagsgottesdienst bis 17 Uhr.**

**Der Künstler Bernhard Fischer versteht es auf unnachahmliche Weise, seinen „Köpfen“
Charakter, Ausdruck und Leben zu geben. Begegnen Sie Amelie, der Lächelnden, oder
Ludger, dem Wartenden, der kleinen Philosophin oder dem Charmeur.**

**Und wenn Sie sich von einem der „Köpfe“ nicht mehr trennen können, dann können Sie
Ihren Lieblingskopf zu einem außergewöhnlich günstigen Preis mit nach Hause nehmen. Sie
werden staunen, welche Präsenz diese Köpfe in Ihrem Zuhause oder auch in Ihrem Garten
entfalten werden.**

Der Erlös geht an die Ukraine-Hilfe.